

Vorlagennummer: 40/120/2012

Öffnung von Schulhöfen;

Antrag der Grünen Liste Fraktion Nr. 231/2008 vom 23.09.2008

hier: Stellungnahme des Freizeitamtes, Herrn Radde vom 06.03.2012

Stellungnahme zum Thema Öffnung der Schulhöfe, das mich in meiner Tätigkeit im Spielplatzbüro des Kultur- und Freizeitamtes alle paar Jahre wieder beschäftigt:

Erlangen hat ein gut ausgebautes Netz an öffentlichen Spiel, Sport- und Freizeitanlagen, das im Rahmen der finanziellen und personellen Möglichkeiten der Stadt Jahr für Jahr weiterentwickelt wird. Dieses Netz wird ergänzt durch an Nachmittagen geöffnete Schulhöfe. Da diese aber nur mit Einschränkungen genutzt werden können und aufgrund des Ausbaus der Halbtages- zu Ganztages- Schulen eher mit weiteren Einschränkungen zu rechnen ist, spielen Schulhöfe bei planerischen Überlegungen des Spielplatzbüros nur noch eine untergeordnete Rolle. Da in den letzten Jahren zudem keine Anfragen und Wünsche von Kindern, Jugendlichen oder Eltern an das Spielplatzbüro herangetragen wurden, wird aktuell kein Handlungsbedarf gesehen, weitere Schulhöfe zu öffnen.